

dormiente Naturmatratzen Futons Betten GmbH Neuer Firmensitz fertiggestellt



Anzeigensonderversöffentlichung

Auf dem langen Furt 14-16 • Heuchelheim



Die Bestimmung als Funktionsbau und anspruchsvolle Architektur schließen einander nicht aus. Das sorgt zugleich für helle, freundliche Arbeitsplätze. (Fotos: so/se)

Die Schlafexperten

Bettenmanufaktur dormiente zieht in den Heuchelheimer Norden

Heuchelheim (so). Ein klares Bekenntnis zur Region, insbesondere zum Standort Heuchelheim: Die Bettenmanufaktur dormiente hat in den vergangenen Monaten rund fünf Millionen Euro investiert und an der Rodheimer Straße in Heuchelheim im Gewerbegebiet Nord ein neues Gebäude zur Präsentation der Produkte, für Fertigung, Lager und Verwaltung errichtet. Dieser Tage zieht das Unternehmen vom seitherigen Standort am Zimmerplatz in Heuchelheim-Süd um. Näherei und Polsterei sind teils schon im neuen Haus, das Lager füllt sich dort auch sukzessive, während in der seitherigen Betriebsstätte im Süden ausproduziert wird. In zwei Wochen ist der Umzug abgeschlossen, sagt der geschäftsführende Gesellschafter Dr. Rüdiger Plänker. Am bisherigen Standort war weiteres Wachstum nicht mehr möglich.

In wenigen Wochen, voraussichtlich am 24. Februar, wird im Neubau auch die rund 1000 Quadratmeter große Ausstellungsfläche fertiggestellt sein, auf der das Unternehmen Betten, Matratzen und Accessoires aus eigener Fertigung präsentiert. Das neue Haus bietet rund 4000 Quadratmeter für Lager und Produktion, zudem 500 Quadratmeter Bürofläche plus Funktionsräume.

Ein ausdrückliches Lob zollt der Bauherr den ausführenden Unternehmen, namentlich dem Generalunternehmer Faber & Schnepf: »Die haben eine super Arbeit gemacht!«. Was Plänker dabei wichtig war: So wie er in

der Region arbeitet, wurden auch alles Gewerke beim Bau in der Region vergeben. Das Büro MaszWerk aus Linden zeichnet für die Architektur verantwortlich. Das Land Hessen unterstützt das Neubauprojekt im Rahmen der Bund-Länder-Gemeinschaftsaufgabe »Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur« mit einem Zuschuss in der Größenordnung von 900 000 Euro.

Dr. Rüdiger Plänker, studierter Biomediziner und promovierter Biologe, hat dormiente 1988 in Heuchelheim gemeinsam mit seinem Partner Rainer Oldiges gegründet. Und hat sich auf gesundes Schlafen spezialisiert. Dormiente ist dabei auf ganzer Linie ökologisch ausgerichtet und betont den gesundheitlichen Aspekt seiner Produkte. Zum Portfolio gehören Naturmatratzen, Massivholzbetten, Kopfkissen, Decken, orthopädische Schlafsysteme, Lattenroste und Bettsofas. Das Unternehmen setzt auf nachwachsende Rohstoffe, Baumwolle aus biologischem Anbau, die Schurwolle aus kontrollierter Tierhaltung und Holz aus nachhaltiger Bewirtschaftung. Während am Standort Heuchelheim vornehmlich Matratzen und Polsterbetten gefertigt werden, so beschäftigt dormiente darüber hinaus mehrere Möbel-Tischlereien unter anderem im Erzgebirge.

Der Vertrieb der Produkte erfolgt ausschließlich über



Die großen Lager für Stoffe und Matratzen-Rohlinge aus Naturlatex.

den Fachhandel: Dies sind rund 400 Partner in Deutschland, zudem wird vornehmlich in die Schweiz und nach Österreich geliefert. Weitere

Kunden finden sich in den Benelux-Ländern, in Frankreich, Großbritannien, Irland und Spanien, zudem in China, Südkorea und Japan. In die USA gibt es aktuell ebenfalls Kontakte; über ein Engagement auf diesem Markt soll noch in diesem Jahr entschieden werden. Aktueller Erfolg, resultierend aus der jüngsten Messe: Ein kolumbianischer Händler wird zu den Kunden von dormiente zählen.

Aktuell beschäftigt dormiente rund 50 Mitarbeiter, und es sollen mehr werden. Wobei es heutzutage schwierig geworden ist, ausgebildete Näher/innen oder Polsterer zu bekommen. Ergo qualifiziert dormiente seine Fachkräfte selbst.

Für die bisherigen Präsentationsflächen in Heuchelheim-Süd hat sich bereits ein Nachfolger gefunden: Der renommierte Gießener Outdoor-Ausstatter Tapir verlagert sein Unternehmen dorthin.

Das bisherige Produktionsgebäude am Zimmerplatz ist zu vermieten: Geboten werden dort rund 2200 Quadratmeter Produktions- und Lagerfläche, davon auch 800 Quadratmeter für Einzelhandel nutzbar. Hinzukommen rund 250 Quadratmeter Büros und Funktionsräume.

Ein Tag der offenen Tür ist für Frühling oder Frühsommer geplant, wenn denn alle Arbeiten am neuen Unternehmensstandort abgeschlossen sind.

\\app-01\BlattPlanung\AnzPreview\2300E434327D00328813.pdf

\\app-01\BlattPlanung\AnzPreview\2300E134942BE2318813.pdf

\\app-01\BlattPlanung\AnzPreview\1E00DB3487104A308813.pdf

\\app-01\BlattPlanung\AnzPreview\2300E134361AE4318813.pdf

\\app-01\BlattPlanung\AnzPreview\0F00DC34615D6A238813.pdf



In der Polsterei.

mehr Infos auf der BAUexpo
16.-19.02. in Gießen

SRGI®20

Saubere Heizzentrale mit dem BHKW-Marktführer seiner Klasse

PREMIUM PARTNER

- Vertrieb
- Projektentwicklung
- kundenorientierter Service

WHSE GmbH & Co. KG | Bitzenstraße 11a | 35708 Haiger
Tel. 02773 - 746 219-0 | www.whse.de | info@whse.de

\\app-01\BlattPlanung\AnzPreview\F700E4344C0C071A8813.pdf